

avait été exécuté, notre collègue aurait du quitter la pouponnière sur le champ mettant ainsi les enfants en danger faute de personnels suffisants présents. La Direction refuse un devis de nettoyage pourtant indispensable, ou une mise aux normes électriques de la lingerie, mais n'hésite pas à dépenser des centaines d'euros en frais d'huissiers!! lamentable.

Si un drame a pu être évité jusqu'à ce jour, c'est grâce à notre conscience professionnelle prenant même des initiatives adaptées hors de notre champ d'attributions. **Tous les témoignages, et visites d'inspections confirment notre professionnalisme exceptionnel paliant chaque jour l'incompétence coupable de la Direction.**

De toute évidence, la Direction de l'UMCS à la volonté de se désengager d'une structure pourtant essentielle pour la Corse au moment où le nombre d'enfants en détresse se multiplie.

Face à la pénurie de familles d'accueil et aux prestations de qualité qu'une telle structure devrait de proposer (suivi médical et psychologique, accompagnement des parents à la maternité) notre demande doit constituer une priorité pour la Corse.

C'est la raison pour laquelle nous souhaitons alerter les pouvoirs publics sur la nécessité de trouver rapidement un repreneur afin de reloger la Pouponnière dans des locaux adaptés avec une nouvelle gouvernance, à l'écoute et professionnelle. L'UMCS s'est disqualifiée aux yeux de tous pour gérer notre structure. Nous en appelons aux services de la Collectivité de Corse, à l'ARS, à la mairie de Bastia et au Préfet .

A travers nos témoignages, plus personne ne peut ignorer la situation réelle de la pouponnière. A chacun de prendre dorénavant ses responsabilités.